



Congresos y Conferencias

RHÔNE MÉRIEUX PRESENTA EN ESPAÑA SUS VACUNAS AVIARES

Con motivo de la presentación en España de sus vacunas aviares, los Laboratorios Rhône Mérieux, uno de los líderes mundiales en biología animal, ha celebrado dos reuniones científicas, una en Sitges, Barcelona, y otra en Segovia, los pasados días 1 y 3 de diciembre respectivamente.

En ambos lugares dieron sendas conferencias los Dres. Johan Vanmarck y Franck Faucomprez, ambos pertenecientes al equipo de campo del De-

partamento de Desarrollo Aviar de Rhône Mérieux, de Lyon, sobre los temas respectivos siguientes:

- "Conocimientos mas recientes sobre el síndrome de la cabeza hinchada - SCH - y su prevención".

- "Evolución reciente de la enfermedad de Gumboro y nuevo enfoque de la vacunación".

Por otra parte, la Dra. Cori Escoda, responsable técnica de la línea aviar en España, presentó la nueva gama de vacunas consistente en las siguientes, las dos primeras vivas y las tres últimas inactivadas:

- AVIFFA RTI, contra el SCH.

- BUR 706, contra la enfermedad de Gumboro.

- BIGOPEST, contra peste, Gumboro y bronquitis.

- OVO-3, contra el SCH, peste y bronquitis.

- OVO-4, contra el SCH, peste, bronquitis y síndrome de caída de puesta.

Dado el interés por los temas tratados, la asistencia de técnicos y veterinarios a ambas reuniones fue muy numerosa.

III JORNADAS TÉCNICAS EN VILAFRANCA



El Dr. Franck Faucomprez en un momento de su intervención en Segovia.

Organizadas por el Patronato Municipal de Comercio y Turismo de la localidad barcelonesa de Vilafranca del Penedés, durante los días 9 y 10 de diciembre se celebraron las terceras Jornadas Técnicas sobre el lema de: "Las aves y su entorno".

Estas Jornadas se organizaron en torno a dos días con temáticas diferentes. Durante el primero se habló sobre "las aves autóctonas como alternativa de calidad", mediante tres intervenciones a cargo de los Srs. Joan Capdevila -Jefe de la oficina de Extensión Agraria de la comarca del

(Continúa en página 57)